

# SENATOR

## Sinergitas Lintas Sektor Dalam Penimbangan Serentak Dan Sukseskan BIAN Di Desa Sukorejo

Pardal Riyanto - [WONOGIRI.SENATORINDONESIA.COM](http://WONOGIRI.SENATORINDONESIA.COM)

Aug 16, 2022 - 13:30



WONOGIRI – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Wonogiri telah mencanangkan Bulan Immunisasi Anak Nasional (BIAN) pada bulan Agustus ini. Koramil jajaran Kodim 0728/Wonogiri turut mendukung dan mensukseskan program pemerintah

dibidang kesehatan, salah satunya program BIAN.

Bentuk dukungan tersebut, diwujudkan dengan monitoring dan pendampingan kegiatan BIAN diwilayah. Selasa(16/8), bertempat di Balai Desa Sukorejo, Kecamatan Puhpelem telah dilaksanakan kegiatan penimbangan serentak dan BIAN.

Babinsa Desa Sukorejo, Koramil 24/Puhpelem Serda Tri Wahyu Nugroho, memberikan pendampingan kegiatan yang dilaksanakan oleh tenaga kesehatan Puskesmas Puhpelem, dengan dibantu Kader Posyandu Desa Sukorejo.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya, Camat Puhpelem Jaiman, Kepala UPTD Puskesmas Puhpelem Dr Arip, anggota Polsek Puhpelem Aiptu Marwanto dan Kepala Desa Sukorejo Naning.

Terkait kehadirannya pada kegiatan BIAN, Serda Tri menyampaikan bahwa hal tersebut merupakan bagian dari tugas pembinaan territorial, dalam rangka pembinaan wilayah dan sebagai wujud sinergitas lintas sektoral, dalam rangka mendukung Pemkab Wonogiri untuk mensukseskan program BIAN.

” Kegiatan ini merupakan sinergi bersama dan tentunya kita harus mendukung dan mensukseskan program pemerintah, salah satunya dibidang kesehatan ”, katanya.

Lebih lanjut Serda Tri mengatakan, antusias para orangtua untuk mendapatkan imunisasi kepada anak-anaknya sangat besar, hal tersebut dibuktikan dengan banyaknya anak-anak mengikuti penimbangan serentak dan BIAN yang mencapai 178 anak.

Babinsa menambahkan, kegiatan BIAN yang dilaksanakan berbarengan dengan bulan penimbangan anak, pengukuran tinggi badan, dan pemberian vitamin A yang dilakukan secara serentak, pada setiap Februari dan Agustus,

(Arda 72).